

#followme Pantalones para hombre de la tela escocesa de popelín de pijama con los bolsillos



ESTILO que se destaca; CONFORT SUS SE RELISH estilo PlaidCrown sus noches y días libres con una porción de estilo clásico. Cada hombre necesita buenos pijama a cuadros en su armario. Hemos combinado los colores atemporales y pulcro cheque y patrones a cuadros para crear PJ pantalones Le encantará a roca. Tenemos de todo: desde combinaciones únicas de blanco y negro, rojo y negro a cuadros Bufflo, oliva, azul y amarillo para mucho más. Coge tus favoritos y hacer que la próxima vez que usted se desliza en la cama o en el salón en torno a un asunto clásico. Buscando un regalo fresco para que el hombre en su vida que theyre seguro tesoro? Usted ha encontrado. Use todo YearThe cosa realmente grande sobre estos pantalones del salón? La libertad de los usan durante todo el año. Weve ellos diseñado utilizando tejido de popelina ligero hecho usando una mezcla de 65% de poliéster y 35% de algodón. Esto hace que los pantalones respirables para mantenerlo fresco, extra suave para mantener un suspiro de satisfacción, y lo suficientemente cómodo para ver a través de las noches de verano calientes o las noches frías. Vaya por delante, obtener el mejor partido de su inversión con los pantalones de la casa usted conseguirá llevar durante todo el año. Aquí hay más razones para amar a estos pantalones a cuadros: - cuidadosamente diseñado con 2 bolsillos laterales. - manejar bien en el lavado, sin perder su suavidad. - cintura elástica y cordón funcional aseguran un gran ajuste. - Disponible en S-3XL para adaptarse a cualquier estructura o marco. Haga clic en Agregar a la cesta ahora para conseguir sus manos en los pantalones con estilo y cómodos PJ totalmente libre de riesgos!

Calificación: Sin calificación

Precio

20,90 €

Descuento-6,00 €

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Fabricante:[#followme](#)

Descripción

De toda la noche CONFORT: La captura de algunos Zs nunca ha sentido tan bien. Youll encanta la sensación de la tela tejida de popelina

realiza mediante un suave, mezcla respirable de 65% de poliéster y 35% de algodón. Y gracias a la tela ligera, usted tiene la libertad de llevar estos pantalones Pj todo el año round.CLASSIC PLAID: gran aspecto en pantalones de pijama a cuadros que ponen un giro estilo en descansar lejos en casa o golpear las hojas. Tenemos una oferta clásica de colores y diseños para todos los gustos. Los fondos para dormir también vienen con 2 bolsillos laterales para la celebración de los necessities.A FIT SUS SE AMOR: El sueño y el salón sin restricciones. El ajuste semi-suelta le permite moverse libremente, con una cintura elástica en los pantalones de las casas y lazo funcional que esté tratando a un ajuste personalizado. Sea cual sea su estructura o marco, usted encontrará de gran ajuste y ropa de dormir de nuestra amplia tamaño range.DESIGNED para durar: lavado tras lavado, estos inferiores del PJ cómodos conservan su suavidad y color. También nos enorgullecemos de un estricto control de calidad y un gran abajo atención a cada detalle. Este medio de dobladillos bien hecho y un aspecto limpio para la ropa para hombre noche Youll se desgastan con el confidence.GREAT VALOR: #followme tiene que ver con que le da la última moda a los mejores precios alrededor. Nuestros pantalones del salón a cuadros están respaldados con una garantía de satisfacción total; porque la deja con una sonrisa es lo eran todo. Haga clic en Agregar a la cesta ahora para obtener elegantes y cómodos pijamas 100% libre de riesgo!

Comentarios

Aún no hay comentarios para este producto.